



SELECCIÓN JUGADORES BENJAMINES Y ALEVINES DE PRIMER AÑO DE LA FEDERACIÓN DE GOLF DE CASTILLA Y LEÓN

SELECCIÓN BENJAMÍN, ALEVÍN E INFANTIL

El comité técnico juvenil de la Federación de Golf de Castilla y León ha diseñado un programa especial para la creación de una selección juvenil en las categorías alevín de primer año (nacidos en el año 2006) y benjamín (nacidos en los años 2007, 2008 y 2009)

Creemos firmemente que la participación proactiva de los profesionales y monitores de nuestra comunidad tiene que ser un pilar básico para la consecución de este programa del que estamos convencidos que motivará y ayudará a nuestros jóvenes a disfrutar de la práctica del golf.

El programa no solamente se basará en concentraciones de jugadores y jugadoras totalmente estructuradas para que el principal fin sea la diversión y el objetivo en que cada uno de los participantes este deseando que llegue la próxima jornada. No solamente intentaremos ayudarlos en la motivación de los chicos y chicas, queremos ir un poco mas lejos, con actividades paralelas como: talleres de padres, campeonatos padres e hijos, escuela de padres, para el iniciar a los padres que no practiquen el golf, dirigiéndolos posteriormente a los clubes origen de sus hijos.

El programa irá avanzando hasta ir introduciendo a estos niños y niñas en la competición comenzando por campeonatos reducidos en el número de hoyos y creando un sistema de puntuación acorde a su nivel, basándonos en el formato de juego match play contra par, en el cual cada jugador se enfrenta en match play contra el campo, registrando puntos en relación al par de cada hoyo de acuerdo con una tabla de puntuaciones establecida, se establecerán una serie de normas para estos jugadores y jugadoras noveles como:

Los air shot o atmosférico no se contarán como golpes

en búnker se tendrá derecho a 2 intentos para sacar la bola, si esta no sale, el jugador dropará la bola un lado del búnker sin ganar distancia a la bandera

En los obstáculos de agua se dispondrá de dos intentos para cruzarlo, de no ser así, el jugador podrá dropar una bola pasado este

El límite de golpes por hoyo por jugador es de 4 golpes para pares tres 5 para pares cuatro y pares cinco siempre sobre el par del hoyo

Estas pruebas no serán oficiales, su único objetivo será la diversión y bautizo en la competición

Os solicitamos vuestra colaboración para la detección de jugadores y jugadoras de vuestra Escuela, es importante que, a través de vuestra experiencias, observéis un interés por el golf nos indiquéis los datos de un máximo de 3 jugadores ó jugadoras.

Atentamente

Jesús de Colsa
Dtor. Deportivo FGcYL